

3 名古屋市立大学 人文社会学部 赤嶺 淳 先生

色々な方向から考えることが大切な事を学びました。

この学部についてより詳しく知ることができてためになりました。

大学の講義内容を聞いて為になったし、勉強も頑張ろうと思いました。

このガイダンスで外国により興味を持ち、大学でたくさんのことを学びたいと思うことができました。シーシェパードや捕鯨について理解が深まり、ニュースではわからないこともわかりました。興味深い内容でした。

大学の学問に触れることができ、とても良い刺激になりました。クジラとチンパンジーは一見関係性はないように見えるけれど、それぞれに知識や情報を関連させていくと、思わぬところでつながって、驚きました

大学の授業を体験できよかった。捕鯨の問題一つだけでも、様々な地域の人が事情が関わっていることや、それによって引き起こされる問題があったり、世界の複雑さがわかった。人文学にとっても興味が沸いた。

クジラからオラウータンへ話がつながっていくところは全然知らなかったし面白かったです。普段気がつかないことを考えられてとてもためになりました。

パーム油が使われているか気にするようになりましうた。ありがとうございました。

クジラとオラウータンがあんなつながりがあるなんて知らなかった。世界中のいろいろなことは全てつながっているんだと気づかされました。とてもわかりやすく、すごくためになった。

学科の中にもさらにいろいろ分かれて研究するということがわかりました。授業を受けているようでした。

曖昧だった社会学がよく分かった

自分の行きたい学部でどんな授業をしているのかしれてよかった

これから受験勉強していくのにとってもよい刺激になりました

常に世界の中において、さまざまな視点を持って取り組んでいると思い感動しました。